

プロスポーツ団体との連携について

立川プロスポーツ連絡会

東京都立川市をホームとして活動するプロスポーツチームによる連合体。スポーツが持つ資源を活用してスポーツを体験する楽しさ、観戦する楽しさ、応援する楽しさの観点から様々なイベントに出展する等して、立川市がスポーツの盛んなクリーンな環境である事をPRしています。また、地域貢献活動として定期的なごみ拾い活動やスポーツ教育活動として小中学校への訪問等を積極的に実施しています。

構成団体：アルバルク東京（バスケットボール）

石川ボクシングジム立川（ボクシング）

立川アスレティックFC（フットサル）

たちかわ競輪（競輪）

立川ダイス（バスケットボール）

東京ヴェルディ・東京ヴェルディビーチサッカー（サッカー・ビーチサッカー）

ジークスター東京（ハンドボール）

主 管：立川商工会議所 スポーツによるまちづくり推進委員会（委員長：岩下光明）

地域貢献事例

クラウドファンディング「立川市立第七中学校支援プロジェクト」



火災によって体育館が焼失した立川市立第七中学校にクラウドファンディングを活用して教育備品を寄付していただきました。

各チームの取り組み

アルバルク東京

アルバルク東京はB1リーグ所属のプロバスケットチームです。ホームゲームの開催や歳末助け合い運動、フードドライブなど継続した地域活動を実施しています。

写真は放課後子ども教室「くるプレ」での児童たちとのチアダンス体験会の様子



石川ボクシングジム立川



石川ボクシングジム立川は市内に施設のあるボクシング団体です。

市内外で開催される試合に選手を派遣するほか、市内で開催されるイベントや市内の幼稚園・保育園、小学校などへ出張しボクシング体験教室も行っています。

写真はボクシング体験教室の様子。

立川アスレティック FC



立川アスレティック FC はアリーナ立川立飛をホームアリーナとして活躍するプロフットサルチームです。市内イベント、小中学校への訪問やホームゲームへの招待など地域活動も積極的に行ってています。

写真は、立川市内のこどもたちが夢を形にする事業などを資金面で支援するために設立されたプロジェクトである「ウドラ夢たち基金」を通して小学生が企画した「立川フットサル頂上決戦」の様子

たちかわ競輪

立川競輪場をホームバンクとして活躍する選手会東京支部所属選手たちと競輪場で連携して地域活動を行っています。展示イベントや自転車教室を行うほか選手による募金活動なども実施しています。

写真は近隣小学校の施設見学で練習風景を披露したときの様子。



立川ダイス



立川ダイスは、立川で誕生したプロバスケットボールチームです。3×3に加え、令和4年から5人制のBリーグにも参入しました。

イベントへの参加や学校訪問など市民がバスケットボールに触れあえる企画を多数行っています。

写真は、確定申告PRイベントの様子

東京ヴェルディ

東京ヴェルディは、サッカーJ1リーグ所属のプロサッカーチームです。立川市をホームタウンの一つとして活動しています。少年サッカーなどへの支援など地域活動にも力を入れています。毎年立川市民を対象に観戦優待する「立川市民観戦デー」を開催しています。

写真は、市民観戦デーでの副市長挨拶時の様子



東京ヴェルディビーチサッカー



東京ヴェルディのビーチサッカー部門として立川市を拠点として活動しています。TACHIHI BEACH で試合を行っています。市内で実施するイベントへの参加のほか学校訪問などを実施しています。写真は学校訪問の様子。

ジークスター東京

ジークスター東京はアリーナ立川立飛をホームアリーナに活動するハンドボールチームです。立川市プロスポーツ連絡会には令和6年4月に加入しました。

プロスポーツ連絡会への加入前でしたが、「立川市立第七中学校支援プロジェクト」に協力していただきました。

